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Résumé :

Les jeunes se considérent comme étant une des catégories les plus sensibles de la société
algérienne nécessitant une attention particuliere. Parmi les aspects d’interactions de ces jeunes
le travail, qui est un lieu stratégique a travers lequel ils cherchent leurs présences et saisissent
leurs opportunités et besoins. La satisfaction de ces derniers augmente les chances de tirer profit
de leurs énergies productives, et pour cela les transformations dans les modes de vie, de pensée
et de comportement peuvent étre comme une phase de transition impliquant le chevauchement
de ce qui est traditionnel et moderne au niveau des relations sociales, culturels ainsi que les
valeurs dominantes.

Mots clés: jeunesse, les besoins humains, la culture traditionnelle, les stratégies, la culture
organisationnelle.

Abstract:

The youth is considered one of the sensitive categories in Algerian society who need special
attention and the interactions among these youth is the work, that is a world in which young
people looking for their presence and a place develop strategies to seize opportunities and

they see as a refuge for their needs. The contribution to the satistaction of their needs increases
the chance to take advantage of their productive energy, and therefore changes in lifestyles and
ways of thinking and patterns of behaviour can be described as a transition involving duplication
of what is traditional and modern at the dominant social relations and cultural values.

Key words: youth, humanitarian needs, traditional culture, strategies, organizational culture.
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